

Amiens : les classes de terminale de Thuillier sensibilisées à l'égalité femmes-hommes

Les élèves de terminale du lycée Louis-Thuillier de la Cité scolaire Sud ont assisté jeudi à un spectacle théâtral, dans le cadre de l'éducation à l'égalité filles-garçons.

(/id496914/article/2024-02-23/amiens-les-classes-de-terminale-de-thuillier-sensibilisees-legalite-femmes)



Une sacrée performance, seule en scène

ooo



Par notre correspondant CHRISTIAN LEGRIS
Publié: 23 Février 2024 à 06h16

🕒 Temps de lecture: 2 min

Partage :



L'ensemble des classes de terminale du lycée Louis-Thuillier de la Cité scolaire Sud a assisté ce jeudi 22 février 2024 à un spectacle théâtral. Près de 350 lycéens se sont succédé lors des trois représentations programmées dans l'amphithéâtre. « *Dans le cadre de l'éducation à l'égalité filles-garçons et pour annoncer la Semaine de l'égalité, nous avons invité la Cie ES3-Théâtre. Les comédiens sont venus présenter leur spectacle-débat Femelles puis échanger avec le public* », apprécie Hafida Boughambouz, professeure documentaliste.

« Des textes puisés dans la vraie vie »

L'enseignante est aussi la référente de son établissement labellisé Égalité filles-garçons. Le spectacle indifféremment interprété par une femme ou un homme seul en scène exprime la parole de huit femmes venant de plusieurs pays. Marie Quiquempois et Sébastien Depommier se sont succédé sur scène ce jeudi. « *Ce ne sont pas des textes d'auteures mais on les a puisés dans la vraie vie* », insiste le metteur en scène Matthieu Dandreau. « *Inspiré de femmes originaires d'Égypte, des États-Unis, de France, du Japon, du Nigeria ou des Philippines, Femelles est un spectacle qui interroge les inégalités entre les femmes et les hommes. Les paroles de mannequin transgenre, politicienne célèbre, journaliste engagée, universitaire musulmane, artiste asiatique ou autrice noire permettent d'entendre différentes visions du féminisme.* »

Consultez l'actualité en vidéo (/videos)

À LIRE AUSSI

[Écarts de salaire, femmes à la maison... Un rapport s'alarme de la progression du sexisme chez les jeunes](#) (/id486251/article/2024-01-22/ecarts-de-salaire-femmes-la-maison-un-rapport-salarme-de-la-progression-du)

Elles sont toutes singulières mais représentent l'universalité du problème. « *Vous allez recevoir des témoignages puissants qui peuvent déranger* », a prévenu le metteur en scène. « *Nous jouons sur les tabous et nous affranchissons des conventions pour mieux exprimer notre propre définition sensible et artistique du féminisme. On évoque un sujet complexe mais le temps d'échange après la représentation se caractérise par la liberté de parole* », s'est engagé Matthieu Dandreau. « *La séquence s'inscrit parfaitement dans le cadre du label Égalité filles-garçons. Ce dernier existe maintenant depuis deux ans et concerne les collèges et lycées. De plus en plus d'établissements y candidatent* », conclut Laurence Ducoussو-Lacaze, référente académique à l'Égalité filles-garçons et à la lutte contre les LGBTphobies.